

# Covering Letter

4 November 2022

Kepada Yth.

## ***Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal***

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "SIMPATIK nutrition education website on knowledge and diversity of food intake of toddlers in Jambi City" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang pendidikan gizi dengan website simpatik yang dilakukan pendampingan untuk meningkatkan pengetahuan gizi, keragaman asupan MP ASI balita, dan memantau pertumbuhan BB/U balita sebagai salah indikator status gizi balita. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat\*, Bidang Gizi Klinis/Dietetik, Teknologi Pangan dan Gizi, dan Gizi Institusi/Manajemen Pelayanan Gizi.**" Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian\*/Literatur Review/Meta Analisis/Case Report** yang kami ajukan karena: Penelitian menggunakan research and development (R & D) bertujuan mengembangkan produk berupa website mobile application menunjang pelaksanaan kerja kader gizi dalam pendidikan gizi, keragaman asupan balita, dan penentuan status gizi balita khususnya berat badan sesuai umur. Website ini bernama sistem edukasi MP-ASI buah hati (SIMPATIK). Pengguna khusus ibu balita bisa mengakses website pada link <https://litmas.poltekkesjambi.ac.id/simpatik/>. Secara singkat website SIMPATIK sebuah sistem edukasi untuk MP-ASI balita yang berbasis website. pada website ibu membuat akun, kemudian login, dan memasukan data anak yang terdiri dari nama, tanggal lahir, dan jenis kelamin balita. Pada website terdapat menu tentang gizi balitaku yang submenu terdiri dari berbagai bahan makanan mulai dari makanan pokok, lauk hewani, nabati, sayur dan buah dengan kandungan gizi energi, karbohidrat protein dan lemak setiap 100 g makanannya. kemudia ada sub menu riwayat makan balita untuk melihat keragaman makan balita yang akan dibandingkan dengan angka kecukupan gizi balita. selanjutnya ibu juga bisa mengetahui tatus gizi balita dengan kategori Berat badan berdasarkan umur. Menu selanjutnya ada info gizi dan balitaku yang berisi tentang pendidikan gizi untuk ibu balita tentang pemberian makan balita dan menu terakhir tentang kolom tanya jawab antar ibu balita dan para ahli gizi yang tersedia pada website tersebut. SIMPATIK merupakan salah satu pendidikan gizi dengan website yang dilakukan di Kota Jambi.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

---

\* Pilih salah satu kajian keilmuan gizi yang relevan dengan topik manuskrip diajukan

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: [egyputra93@poltekkesjambi.ac.id](mailto:egyputra93@poltekkesjambi.ac.id).

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



**Egy Sunanda Putra, M.Gz**

Jurusan Promosi Kesehatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Jambi, Indonesia.

Mobile Phone: 082327397538

Email: [egyputra9@poltekkesjambi.ac.id](mailto:egyputra9@poltekkesjambi.ac.id)

**Lampiran:**

**Judul Manuskrip:** Pendidikan gizi website SIMPATIK terhadap pengetahuan dan keragaman asupan makan balita di Kota Jambi

**Running Titles:** Pendidikan Gizi Website SIMPATIK

**Penulis:** Junita<sup>1</sup> (email: [yunitajambi1791@gmail.com](mailto:yunitajambi1791@gmail.com)); Rusmimpong<sup>2</sup> (email: [rusmimpong@poltekkesjambi.ac.id](mailto:rusmimpong@poltekkesjambi.ac.id)); Winda Triana<sup>3</sup> (email: [windatriana60@gmail.com](mailto:windatriana60@gmail.com)); Egy Sunanda Putra<sup>4\*</sup> (email: [egyputra93@poltekkesjambi.ac.id](mailto:egyputra93@poltekkesjambi.ac.id))

**Afiliasi Penulis:**

1. Jurusan Promosi Kesehatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Kota Jambi, Jambi, Indonesia.
2. Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Kota Jambi, Jambi, Indonesia.
3. Jurusan Promosi Kesehatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Kota Jambi, Jambi, Indonesia.
4. Jurusan Promosi Kesehatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Kota Jambi, Jambi, Indonesia.

**Korespondensi:**

\*Jurusan Promosi Kesehatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Jambi, Jalan, H Agus Salim No 09 Kota Baru, Kota Jambi, Provinsi Jambi, 36128, Indonesia. Telp. (0741) 445540, Fax. (0741) 445579